

DIE APOSTOLIZITÄT DER KIRCHE  
STUDIENDOKUMENT DER LUTHERISCH/RÖMISCH-  
KATHOLISCHEN KOMMISSION FÜR DIE EINHEIT  
PADERBORN-FRANKFURT AM MAIN 2009

PRESENTACIÓN Y COMENTARIO

CONTEXTO

Afirma la carta a los Efesios 2, 20-22: “Así que ya no sois extranjeros ni advenedizos, sino conciudadanos de los santos, y miembros de la familia de Dios, edificados sobre el fundamento de los apóstoles y profetas, siendo la principal piedra del ángulo Jesucristo mismo, en quien todo el edificio, bien coordinado, va creciendo para ser un templo santo en el Señor; en quien vosotros también sois juntamente edificados para morada de Dios en el Espíritu”. No hace falta ponderar la importancia de este texto para la tradición de las Iglesias y comunidades eclesiales, pues todas ellas se consideran a sí mismas como las herederas auténticas del fundamento apostólico. Sin embargo, es este un tema que no había sido formulado de forma exhaustiva hasta tiempos recientes en contexto ecuménico, aunque ha habido aportaciones puntuales en el pasado<sup>1</sup>.

1 La autocomprensión católica de la apostolicidad, en línea con la Tradición, ya había sido estudiada por el grupo de trabajo sobre los ministerios en la Comisión Teológica Internacional: *La apostolicidad de*